

## Erlebnisfahrt der Theodor – Körner – Grundschule Leipzig nach Thalheim

Am **26. September 2022** machten sich 27 neugierige Schüler\*innen gemeinsam mit 4 Betreuer\*innen auf den Weg ins erzgebirgische Thalheim. Vor der Fahrt wurde alles Wichtige im Koffer verstaut und sich herzlich von den Familien und Kolleg\*innen verabschiedet. Für viele begannen nun die ersten Tage entfernt von Zuhause, umso aufgeregter waren wir, als es endlich losging und der Bus nach ca. 2 Stunden Fahrt unser Zuhause für die nächsten vier Tage, die Tabakstanne in Thalheim, ansteuerte. Wir wurden erst einmal herzlich von den Mitarbeiter\*innen der Tabakstanne begrüßt. Dann ging es daran, die Zimmer zu verteilen und die Betten zu beziehen. Mit der Hilfe anderer Kinder oder der Betreuer\*innen war dies eine leichte Aufgabe. Somit konnte sehr schnell, noch bei Sonnenschein, das Gelände erkundet werden. Dabei entdeckten die Schüler\*innen allerlei Möglichkeiten zum Spielen und Toben im Freien, wie die Seilbahn, ein großes Schachspielfeld, eine Freiluftkegelbahn oder den heißgeliebten Fußballplatz.





Nachdem sich alle beim Mittagessen gestärkt hatten, ging es für uns schon los zu einer kleinen Wanderung im Wald. Dabei konnten wir einem Förster allerlei Fragen zum Thema Wald stellen. Aber auch der Förster hielt ein paar Aufgaben für die Schüler\*innen bereit. Mit verbundenen Augen galt es, nur mit Hilfe eines Strickfadens zwischen Bäumen und Wurzeln entlang zu gehen. Wir stellten gemeinsam fest, dass dies eine gar nicht mal so leichte Aufgabe war und waren froh darüber, dass wir alle unsere Sinne im täglichen Leben nutzen können. Danach konnten die Schüler\*innen in Gruppen ihrer

Fantasie freien Lauf lassen und gestalteten mit Moos, Steinen, Blättern und anderen Materialien des Waldbodens, kreative Bilder.

Am zweiten Tag waren wir alle früh munter und nach dem Frühstück stand bereits die Spaßolympiade auf dem Programm. An verschiedenen Stationen, wie Sockenweitwurf, Dosenwerfen oder Teebeutelweitwurf, konnten die Schüler\*innen ihr Können unter Beweis stellen. Der ein oder andere entdeckte ungeahnte Talente, zum Beispiel beim Anziehen von möglichst vielen Trikots in kurzer Zeit.



Ein weiteres Highlight an diesem Tag stand am Abend bevor: die erste Disco. Viele neugierige Augen betraten den Speiseraum, der sich im Handumdrehen zur Tanzfläche verwandelte. Es wurde ausgiebig getanzt, gesungen und gemeinsam mit dem DJ gefeiert.



Am nächsten Morgen glänzten noch viele Augen vom ersten Discobesuch der meisten Schüler\*innen. Das Wetter meinte es leider nicht gut mit uns an diesem Tag, so dass wir unsere Wanderung zum Abenteuerspielplatz absagen mussten. Zum Glück bot die Tabaktstanne eine Menge Möglichkeiten, es sich auch drinnen gemütlich machen. Viele nutzten die Zeit, um einfach mal in Ruhe zu quatschen.



Im Aufenthaltsraum wurde gebastelt, gemalt und gespielt. Sogar ein Kickertunier wurde noch spontan veranstaltet. Am Nachmittag stand dann das heiß erwartete Duell der Erwachsenen gegen die Kinder bei „Schlag den Erwachsenen an“. In 10 verschiedenen Wettbewerben, wie Fußballvereine erraten, eine lange Dominokette bauen, Luftballontischtennis oder Schätzen, wurde bis zum Schluss hart um den Sieg gekämpft. Am Ende hatten die Erwachsenen die Nase vorn, aber vor allem hatten alle Teilnehmer und Zuschauer einen großen Spaß. Am Abend hieß es dann bereits wieder Koffer packen.



Am nächsten Morgen wurden die Betten wieder abgezogen, die Reste in den Koffern verstaut und Zimmer gefegt. Bevor wir den Heimweg antraten, wurden noch die Sieger der Spaßolympiade, des Kickertuniers und der Zimmerolympiade geehrt und mit einer kleinen Überraschung belohnt. Als wir der Tabakstanne dann auf Wiedersehen sagen mussten, mischten sich unter die Vorfreude auf das Zuhause, auch ein paar traurige Gefühle, dass die Erlebnisfahrt nun schon wieder vorbei war. Mit vielen Erinnerungen, Geschichten und Erlebnissen kehrten wir zur Theodor-Körner-Grundschule zurück. Dort wurden wir bereits erwartet und von allen wieder herzlich zurück begrüßt. Für alle, Schüler\*innen und Betreuer\*innen, war es ein tolles Abenteuer, an das man gerne zurückdenken wird. Ermöglicht wurde dies vor allem durch die finanzielle Unterstützung unseres Schulpaten Smile Eyes Leipzig, denen wir hiermit auch noch einmal ganz herzlich danken wollen.